

Besuch bei Voltavision am 24.01.2024

Am 24.01.2024 organisierte WomEngineer einen Besuch bei Voltavision - einem führenden Unternehmen im Bereich Hochvolt-Batterietests für Elektrofahrzeuge. Das Unternehmen wurde von ehemaligen Studierenden der Hochschule Bochum gegründet und hat sich auf die Prüfung bahnbrechender Energiespeicher-Technologien spezialisiert.

Alle Teilnehmenden der Führung trafen sich vor Ort und wurden herzlich vom VoltavisionTeam empfangen. Nachdem einige Teilnehmer aufgrund von Streik oder Krankheit leider
nicht dabei sein konnten, startete der Besuch zunächst mit einer Vorstellungsrunde. Einen
der beiden Gründer, Nils Stentenbach, lernten wir dabei persönlich kennen. Von der guten
Atmosphäre im Team konnten wir uns direkt überzeugen. Im Anschluss erklärte er mit einer
PowerPoint-Präsentation die Unternehmensziele, -aktivitäten und Partnerschaften von
Voltavision: Das Unternehmen bietet umfassende Testdienstleistungen für HochvoltBatterien an und arbeitet mit namhaften Unternehmen wie Audi, Mercedes und BMW
zusammen. Ihr Fokus liegt auf der Unterstützung bei der Entwicklung nachhaltiger
Fahrzeugtechnologien und Produktsicherung für den Übergang zu erneuerbaren Energien.

Nach der Präsentation führte Christina Kliewer-Stahl, Ingenieurin bei Voltavision, die Gruppe durch das Labor. Sie erklärte detailliert die verschiedenen Prüflabore, in denen Energiespeicher getestet und Produkte entwickelt werden. Beeindruckend waren die riesigen Prüfstandkapazitäten und die breite Palette normativer und individueller Tests. Es wurde betont, dass die Tests nicht an einem Tag abgeschlossen sind und einige Zeit dauern können. Voltavision betreibt mehrere Standorte und legt großen Wert auf eine harmonische Arbeitsatmosphäre, Transparenz und ein hierarchiefreies Umfeld. Das Vertrauensverhältnis zwischen den Mitarbeitenden und der Geschäftsleitung trägt dazu bei, dass alle als ein Team zusammenarbeiten.

Die Studierenden, die an der Führung teilnahmen, kehrten mit neuem Wissen und Präsenten wie Socken und Keksen nach Hause zurück. Der Unternehmensbesuch war äußerst interessant und inspirierend, besonders, da Voltavision von ehemaligen Studierenden der Hochschule Bochum gegründet wurde. WomEngineer freut sich darauf, in Zukunft weitere solcher Unternehmensführungen anbieten zu können.